

La Intendencia de Montevideo lanza ambicioso proyecto de mejoras en la red de saneamiento, con una inversión de 70 millones de dólares

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-montevideo-lanza-ambicioso-proyecto-de-mejoras-en-la-red-de-saneamiento-con-una-inversion-de-70-millones-de-dolares_16174.php

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO LANZA AMBICIOSO PROYECTO DE MEJORAS EN LA RED DE SANEAMIENTO, CON UNA INVERSIÓN DE 70 MILLONES DE DÓLARES

Principal

La Intendencia de Montevideo lanza ambicioso proyecto de mejoras en la red de saneamiento, con una inversión de 70 millones de dólares

Montevideo impulsa un ambicioso plan para revitalizar su red de saneamiento, con una inversión que alcanza los 70 millones de dólares.

Montevideo Inicia Plan de Obras en la Red de Saneamiento

La Intendencia de Montevideo ha dado comienzo a un ambicioso plan de obras en la red de saneamiento, con una inversión que supera los 70 millones de dólares. Este proyecto se ejecutará en varias etapas y forma parte del plan de saneamiento urbano, que fue aprobado mediante un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Detalles del Proyecto

Los fondos provenientes del préstamo se destinarán a la inspección de la totalidad de la red Arteaga, que abarca aproximadamente 193 kilómetros de colectores. Posteriormente, se procederá a la modificación de tramos específicos, lo que incluirá mejoras en 185 cuadras. Entre las acciones planificadas, se incluye la instalación de mangas de resinas plásticas o fibra de vidrio para optimizar la recolección de residuos. Además, se extenderá la red de saneamiento en áreas como Cazabó Norte y Rincón del Cerro.

Declaraciones del Intendente

El intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, destacó: "Estamos iniciando las obras en Cazabó Norte y Rincón del Cerro. Es una obra de 20 millones de dólares que ya está en proceso." También informó sobre la apertura de licitaciones para la zona de Bola de Nieve y Paso de la Arena, con una inversión de 30 millones de dólares, enfocándose principalmente en la zona oeste, que aún no cuenta con un saneamiento completo.

Impacto en la Población

Se estima que estas obras beneficiarán a unas 450.000 personas de la ciudad. Un equipo de Telenoche ha realizado un recorrido por la red Arteaga, observando el funcionamiento interno de los colectores de Montevideo. Este proyecto representa un paso significativo hacia la mejora de la infraestructura de saneamiento en la capital uruguaya, contribuyendo al bienestar de sus habitantes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO LANZA AMBICIOSO PROYECTO DE MEJORAS EN LA RED DE SANEAMIENTO, CON UNA INVERSIÓN DE 70 MILLONES DE DÓLARES

La Intendencia de Montevideo lanza ambicioso proyecto de mejoras en la red de saneamiento con una inversión de 70 millones de dólares

Tags

millones, proyecto, alcanza, impulsa, colectores, arteaga, intendente, intendencia, revitalizar, montevideo, ambicioso, saneamiento

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Avanza la segunda fase para revitalizar el complejo de Salto Grande y prolongar su operatividad*
- 4.7 *** *Montevideo avanza hacia la modernización: se inicia la renovación de la antigua red Arteaga con innovadoras técnicas*
- 4.4 *** *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*
- 4.4 *** *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*
- 4.2 *** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*
- 3.7 *** *Inundaciones y duchas improvisadas: habitantes de La Paloma exigen soluciones de saneamiento urgente*
- 5.0 *** *La Intendencia de Montevideo presenta un balance "positivo" a pesar de las dificultades impuestas por el Gobierno nacional*
- 4.6 *** *Intendente de Montevideo expone sobre la rendición de cuentas y menciona el "estrangulamiento financiero" del Gobierno Central*

4.0 * *Controversia en la Intendencia de Lavalleja: el cartel de Minas genera debate tras superar los 650.000 dólares de inversión*

4.1 * *Ciudad Vieja se renueva: se estrena un parque lineal con siete cuadras de espacios verdes, peatonalización y nuevo mobiliario urbano*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo